

1.000 Euro für die Spenger Jugend

Spende: Erlös aus der zweiten Vorführung des Films „Unser Spenge“ ist bestimmt für die Kirchenjugend und das Bürgerbad Lenzinghausen

■ Spenge (ker). Jüngst flimmerte der Film „Unser Spenge – die Stadt im Grünen bietet Vielfalt“ zum zweiten Mal über die Leinwand im Zentral-Theater. Und wieder war das gemütliche Familienkino ausgebucht. „Um den Besucherandrang zu lenken, haben wir dieses Mal um Voranmeldung und einen kleinen Kos-

tenbeitrag gebeten“, sagte Werner Schömann. Die erste Vorführung sei noch kostenfrei gewesen. Die erzielten Erlöse spendete der Filmemacher und die Kinobetreiber Patrick und Nicole Kulemann jetzt für den guten Zweck.

Insgesamt 1.000 Euro spülte die Filmvorführung in die Kinokassen. Der Betrag geht zu

gleichen Teilen an die Freibad-Interessengemeinschaft (FBI) Lenzinghausen und die Evangelische Jugend Spenge. „Die Kulemanns hatten die Idee, das Geld unserer Jugend zukommen zu lassen“, sagte Schömann.

Selina Ziermann nahm die Geldscheine für die Kirchenjugend entgegen. Das Geld sei

für die Ferienspiele bestimmt. Und im Bürgerbad würden die 500 Euro in neue Attraktionen für die jungen Besucher investiert werden – im Becken oder auf dem Gelände, sagte FBI-Vorsitzende Sieghart Kröger.

Wofür die Mittel konkret verwendet würden, stünde noch nicht fest.



Für den guten Zweck: Sieghart Kröger (v.l., Bürgerbad Lenzinghausen), Nicole Kulemann (Kinobetreiberin), Selina Ziermann (Evangelische Jugend Spenge) und Werner Schömann (Filmemacher) bei der Spendenübergabe im Spenger Zentral-Theater.

FOTO: KAI-SOREN KERKHOFF